



Paul-Moor-Schule * Münchener Straße 11 * 76829 Landau in der Pfalz

Schule mit dem
Förderschwerpunkt
ganzheitliche Entwicklung

Schulbeginn 2020/21

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

hoffentlich hatten Sie und Ihre Kinder trotz der anhaltenden Corona-Krise auch erholsame Ferientage.

Wir freuen uns, dass wir wie im letzten Elternbrief angekündigt am Montag, dem 17.08.2020 in das neue Schuljahr starten. Am Dienstag und Mittwoch werden die Schülerinnen und Schüler unserer beiden ersten Klassen eingeschult. 112 Schülerinnen und Schüler in 13 Klassen werden die Paul-Moor-Schule dann besuchen.

Das Schuljahr beginnt mit allen Schülerinnen und Schülern einer Klasse ohne Abstandsgebot in den Klassenräumen, d.h. „Regelbetrieb mit speziellen Hygieneauflagen“. Diese sind im Folgenden kurz zusammengefasst. Sie basieren auf dem aktuellen 5. Hygieneplan Corona für Schulen in Rheinland-Pfalz sowie den ergänzenden Hinweisen für Schulen mit dem Förderschwerpunkt ganzheitliche Entwicklung des Ministeriums.

- SchülerInnen tragen den Mundschutz während des Bustransportes und in den Fluren, nicht im Klassenzimmer/Unterricht
- Hände werden regelmäßig gewaschen und desinfiziert
- Die Klassenräume werden nach Vorgabe gelüftet
- Die SchülerInnen bleiben vorrangig in festen Klassenverbänden, übergreifende Angebote werden auf ein Minimum beschränkt.
- Mensa Betrieb ist wieder gestattet. Das Mittagessen wird im Haupthaus von den meisten Klassen in den Klassenräumen eingenommen, in der Außenstelle bietet die Mensa ausreichen Platz.
- Bei Krankheitssymptomen (Husten, Halsweh, Temperatur) sollten SchülerInnen zu Hause bleiben, bis die Ursache geklärt ist (bitte beachten Sie das Merkblatt). Erkrankte müssen zeitnah von der Schule abgeholt werden. Bitte sorgen Sie dafür, dass Sie für diese Notfälle erreichbar sind
- Besucher werden weiter gebeten, sich durch Klingeln bemerkbar zu machen und das Schulhaus nur nach Aufforderung mit Mundschutz zu betreten. Sie sind verpflichtet, sich im Eingangsbereich die Hände zu desinfizieren und mit Namen und Adresse zu registrieren.
- Die externen Therapeuten nehmen ihre Arbeit in Form von Einzeltherapien wieder auf.

Wichtig:

Urlaubsheimkehrer aus Risikogebieten sind verpflichtet, sich kostenlos testen zu lassen. Bitte beachten Sie das und fragen bei Unsicherheiten (war das Urlaubsgebiet betroffen?) unbedingt nach

Dieses Szenario gilt, solange die Fallzahlen nicht weiter steigen.

Sollten sich die Infektionen verbreiten bzw. an der Schule Fälle auftreten, verändert sich der Alltag zum „Betrieb mit Abstandsregeln“. Abstands- und Hygieneregeln machen dann einen Wechsel aus Präsenz- und Fernunterricht sowie eine Notbetreuung erforderlich.

Die Klassen werden geteilt und Ihre Kinder besuchen im wöchentlichen Wechsel den Unterricht. Der Malteser-Fahrdienst wurde bereits entsprechend informiert.

Sollte das örtliche Gesundheitsamt es aufgrund des Infektionsgeschehens für notwendig halten, wird die Schule ganz oder partiell geschlossen. Eine Notbetreuung wird gestellt („Szenario 3“)

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung und werden alle relevanten Informationen schnellstmöglich an Sie weitergeben.

Es grüßt Sie herzlich,
Ihr Paul-Moor-Schulteam